

わかくさ

題:山下 多津子会員



大立山まつり(撮影:城森 国夫会員) 平城宮跡で大極殿を風景に、大太鼓も迫力あり楽しい時間でした。
(今年は1月25・26日に開催されます)

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。

会員の皆様には、ご家族共々健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、平素より当センターの事業運営にご支援とご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

さて、当センターの状況ですが、契約金額につきましては昨年度と同様に順調に推移しておりますが、会員の確保におきましては非常に厳しい状況が続いております。その様な状況の中で、会員の確保と致しまして、「夫婦会員制度」や元気なうちは会員登録をして頂く「プラチナ会員制度」を導入し、一人でも多くの方への参加の呼びかけを行いました。

結果、夫婦会員につきましては11月末で62組の方が登録され、チラシの配布や施設清掃業務等の現場で活躍される方が増えております。今後におきましても、「元気なうちはシルバー会員」を合言葉に事業参加を呼びかけて参りますので、皆様方におかれましても、ご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

最後になりましたが、会員とご家族の皆様のご健康を祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。



理事長
西谷 忠雄

会員活動の様子

地域班活動、ボランティア活動、就業、お手軽利用サービス、教室…
様々な会員活動の様子を紹介します！

～西大寺北地域班班長 牧戸成剛会員より～

班長になってから1年足らずですが、地域の皆さんのお役に立てれば
と思い活動しております。たくさんのお客様と接してお話を聞き、その
人の要望に出来るだけ応える様に努力しております。時にはすごく感謝
して頂き、お手軽利用サービスをやっていて良かった！と思います。

お手軽利用サービス(蜘蛛の巣取り)



今年は牧戸班長に声掛けをし、西大寺北地域班の
世話役さんには燈花会ボランティアに参加して頂
きました！
参加された皆さん、ありがとうございました♪

燈花会ボランティアに参加された皆さん



お手軽利用サービス(とゆの清掃)

～六条地域班班長 横山彰夫会員より～

早いもので、軽い気持ちで入会して10年が過ぎました。元来、生真面目に働くこ
とが苦手で、時々単発の作業に行っています。知らず知らずのうちに地域班の班長を
任されて六年余りになります。

シルバー人材センターに入会される方の中には、リタイヤの後、何かを通じて地区
との関わり合いを持っておられる方がいます。そのために清掃ボランティア、四季の
ウォーキング、歌声喫茶ボランティアを行っています。毎回、仲間が苦勞工夫して行
っています。

心掛けていることは、「強制しない、過去の肩書を問わない、作業は楽しく助け合
い。そして数を追わない…」仕事も楽しくが我が地域班のモットーです♪



植田会員(6回コースに参加され様々なお花を作られました)

～女性部教室参加の植田美代子会員より～

入会して12年、週に一度家事援助の仕事が続
けています。女性部主催の手作り・折り紙教室が楽し
くて、バスを乗り継ぎ事務局まで通っています。

女性部の皆さん 様々な作品を仕上げられます



今流行りの『新聞紙で作るエコバック』教室は、
大変評判も良く、皆さんたくさんの作品を作って
楽しめました♪



2月29日(土)には、斑鳩ホールにて『第4回 シルバーフェスタ』が行われます。
女性部による手作り作品の展示や即売会など、たくさんの催し物がありますので、ぜひ
ご参加お待ちしております♪

～20年表彰を受けられた 中須賀嘉彦会員の紹介～

昨年の会員表彰で挨拶を頂きました中須賀嘉彦会員は、会員登録をされて22年！剪定作業会員として長年従事されていますが、昨年から広報誌の配布の仕事もされています。手作りのカートで重たい広報誌もスムーズに持ち運び、楽しんで配布されています♪

お仕事以外にも、平城宮跡のクリーンアップキャンペーンや奈良マラソン沿道サポーターに参加され、他の会員さんとのつながりを大切にされています。プライベートでは退職を機に始められた『居合』を、毎週公民館で楽しんでいます。



手作りのカートで広報誌の配布をされています♪



昨年の奈良マラソン沿道サポーターでは、個別参加の皆さんが給水担当を引き受けて下さいました♪



『居合』も始められて20年♪

～富雄北地域班女性会員 澤好子会員より～

メディアでシルバー人材センターの事を知り、60歳になってすぐに入会しました。今まで草引きや墓地の手入れなど様々な仕事をし、現在は神社の清掃やお手軽利用サービス、春日若宮おん祭りのお手伝いなどに従事しています。

数年前に大病を患い大変な思いをしましたが、治療がうまく行き、同じ職場に復帰し元気に過ごしています。神社に仕えていることで、神様が守ってくれているのだと実感しています。

普段から、家でじっとしているよりも外に出てたくさんの人とお話したいタイプです！着物を着るのが大好きで、着物を着ることができる歌謡舞踊を3年前から始めました。

地域班のボランティア活動やハイキングにも参加し、楽しく会員活動をしています♪

お正月を迎える準備♪



富雄北地域班の皆さんとボランティアに参加されています♪

春日若宮おん祭りの贈り物をお手伝い

皆さん、ご協力ありがとうございました！今年もよろしく願い致します。



一緒に写っている植田寿子会員も奈良マラソン沿道サポーターをしています♪

プラチナ会員から

昨年6月から始まったプラチナ会員制度。一度退会された方でもお得な会費で、会員活動が可能です！今回は、『伏見南・あやめ池地域班』でプラチナ会員の田中 見成さんと田井 康男さんにお話をお伺いしました♪

プラチナ会員として再入会されたきっかけは？

田中さん：平成11年に入会後、駐車場管理やスーパーでの就業経験があります。早朝勤務など大変なこともありましたが、85歳まで就業を続けることが出来ました。その後、運転免許も返納し長年連れ添った家内も見送ったので、一度退職しましたが、地域班からお誘いを頂き、プラチナ会員として再入会しました。

田井さん：平成6年に入会して会員として活動していましたが、昨年の年度末に一度退会をしました。そのあと、伏見南地域班の西田洋一班长に誘われてプラチナ会員として会員登録しました。

プラチナ会員での再入会ありがとうございます！

田井さんも田中さんも正会員として登録されていた際、就業やボランティア活動を積極的に行っており、社会参加や地域のつながりをとても大切にされていました！

プラチナ会員として活動されていることは？

田中さん：毎月地域班での食事会に参加し、奈良女子大食堂やホテルフジタでランチを皆さんと楽しんでいます。また、バスツアーなどにも参加し、季節の行事を楽しんでいます。

田井さん：地域班での食事会やボランティアのほか、地域班に割り当てられた会員募集勧誘のチラシを、自宅近くの家に配布しています。

会員の皆さんにメッセージをお願いします！

田中さん：プラチナ会員は、就業できませんが地域班活動には参加できるのでとても楽しませてもらっています。皆さんもぜひプラチナ会員として活躍してみてください♪

田井さん：長年、地域の幼稚園や小学校へ草刈清掃に行っていて、先生方に大変喜んでもらっています。皆さんも、ご自身の地域の清掃やボランティアをぜひ行ってください！

お二人とも地域班の世話役をされており、ボランティア活動やチラシ配布など班长さんをサポートされています！

お話ありがとうございます、これからもぜひ、お元気に会員活動を続けてください♪

～班长の西田洋一会員にメッセージを頂きました～

今まで会員同士仲間として一緒に活動していたところ、お二人が退会され会えなくなってしまいました。

今回、新しく始まった会員制度のお話を伝えると、再びプラチナ会員として登録されたので地域班での催事に参加していただくことができました。

お二人に元気に活躍して頂く事で、周りの皆さんも一緒に楽しく活動しています。

プラチナ会員募集



伏見南・あやめ池地域班の皆さん

田井会員

田中会員

年齢や体力が気になり、会員更新を迷われている方はいらっしゃるいませんか？

お知り合いの方で、一度退会されて再度プラチナ会員として入会をお考えの方は、いらっしゃるいませんか？ぜひ一度、事務局へご相談ください！



田中さん撮影の素敵な写真は、月刊奈良12月号に掲載されました！

夫婦会員から

昨年スタートした夫婦会員制度、お二人揃って就業される方など着々と登録が増えています！
今回は、二組のご夫婦に会員活動のお話を伺いました♪

井本正美・えり子会員より

～子ども達と楽しいふれあい～ 井本正美会員

「趣味は仕事」の現役生活 43 年を終え早や 3 年目。24 時間フリータイムを楽しみにしていたはずが、いざ手に入るとすっかり気が抜けた状態に。

そんな中、独り佐保川べりの桜並木を陽気に浮かれながら散歩を楽しんでいると 1 本の電話を頂きました。「保育園用務員の仕事がありますかどうですか？」

頭の中は満開の桜にピンク色、即答できず「後程改めて」と…思案していると妻が「他人様のお役に立てる仕事があったらいいねえ」とボソッと一言。その一言で、お世話になる事に決めました。最初は、沢山の子どもさんを預かる職場でお役に立てるのか不安がいっぱいでしたが、その仕事もあっという間に 8 ヶ月程が過ぎ、最近では子ども達に顔を覚えてもらえるまでになりました。

えり子会員は筆耕をされています♪



園内のカギの開閉も仕事の一つです♪

今では「おはよう」「さようなら」とハイタッチをしてくれる可愛い子どもたちに会える週 2 日の仕事が待ち遠しくてたまりません。

気持ちの充実は、思いがけないことにも気付かせてくれました。歴史の町、古都奈良に住みながら地元の事は何にも知りません。仕事のない 5 日間は奈良関係の書籍を読み漁り、時には古寺を訪ねる穏やかな時間を持つ事が出来たのです。

人生 100 年と言われるこの時代、何がしかのお役に立ちながら生きられるとしたらこんな幸せはありません。子どもたちがくれる笑顔とパワーに感謝の毎日です。

山野辺渉・美佐子会員より

渉会員：定年退職後、センターに入会して 10 年が過ぎました。入会当初から仕事や男の料理教室、スポーツ、ボランティア活動等、地域の会員の皆様方と共に楽しく参加させて頂いております。センターの紹介で現在も夫婦共に短時間の仕事をさせて頂き、これからも自分のできることを楽しみながら、地域の皆様との交流を大切に頑張っていきたいと思っております。

美佐子会員：担当地域の高齢者の方のゴミ処理等のお手伝いをさせて頂いております。高齢化が進む中、「お手軽利用サービス」の必要性は高まる事と思っております。少しでも地域の皆様のお役に立てれば…との思いを大切に、今後も活動したいと思っております。



ご夫婦でお手軽利用サービスをされています♪

富雄南・三碓地域班の皆さんと
奈良マラソンボランティアに参加されています♪



夫婦会員募集

健康で働く意欲のある高齢者を募集しています
ご夫婦での入会大歓迎！
現在 62 組の登録があります
夫婦会員割引で会費は二人目半額です♪



